

# "Nous ne sommes pas pour rester tranquilles"

**Le général McNaughton commente la leçon de Dieppe devant les journalistes canadiens en séjour en Angleterre**

Quelque part en Angleterre, 28 (C.P). — Aux journalistes canadiens en séjour en Angleterre, le général McNaughton, commandant des troupes canadiennes outre-mer, a déclaré:

— Si l'on pense que nous allons rester bien tranquilles de ce côté-ci de la Manche, on se trompe grandement.

Commentant la leçon de Dieppe, que les experts étudient toujours, le général McNaughton a expliqué que le raid avait démontré la possibilité "de coordonner les trois armées, la marine, l'aviation et l'armée, et de leur faire réussir une telle opération".

Le général a souligné l'excellence de l'entraînement des troupes canadiennes, avant la bataille de Dieppe. Le combat lui-même leur a apporté une expérience nouvelle qui a beaucoup amélioré encore leurs qualités combattives. "Il nous a fallu tout apprendre, dit le général, élaborer et enseigner une technique de combat. Mais comme dans toutes les industries, une fois le modèle fixé, le reste est de le reproduire et ça va de mieux en mieux".

Le général McNaughton a répété aux journalistes l'importance qu'il y a de maintenir entre les troupes et leurs familles des liens consistants. Il ajouta: "Nos troupes sont animées ici d'un esprit que les gens de là-bas devraient mieux connaître; nous sommes une véritable expression du sentiment du peuple canadien. Si nous leur rapportons ce qui se passe ici, on peut se fier à eux pour la poursuite de la guerre. Nous y sommes entrés, comme toutes les démocraties, sans préparation. Péniblement, nous sommes entrés en contact avec l'ennemi et nos préparatifs ne sont pas encore terminés, mais enfin nous sommes en train".